

Kurzbericht zur Bezirkskonferenz Mittelfranken am 12.3.2016 bei der OG Weißenburg

Tagungsort: NFH Rohrberghaus, Am Rohrberg 19, 91781 Weißenburg

Bezirksvorsitzender Gerhard Teufel eröffnete die Konferenz, begrüßte 43 Teilnehmer, davon 36 Delegierte einschließlich 1 Delegierten der Landesjugendleitung, NF Philipp Schminke, sowie 6 Gäste und Herrn Oberbürgermeister Jürgen Schröppel der Stadt Weißenburg.

Herr Oberbürgermeister Jürgen Schröppel übermittelte Grüße seiner Stadt Weißenburg und wies auf die Sehenswürdigkeiten in Weißenburg und Umgebung hin. Er entschuldigte den Landrat Gerhard Wägemann, der den NaturFreunden viel Erfolg wünscht. Herr Oberbürgermeister Jürgen Schröppel erwähnte das gute Verhältnis zu den NaturFreunden in Weißenburg und führte an, dass die aufliegenden Prospekt-Mappen Aufschluss über alle Sehenswürdigkeiten seiner Stadt geben, die die NaturFreunde besichtigen und erwandern können. Am Ende seines Berichtes wünschte er der Versammlung einen guten Verlauf und für die Zukunft alles Gute.

Gedenken an unsere verstorbenen Mitglieder:

Bezirksleiter Gerhard Teufel erwähnte u.a. unseren langjährigen NaturFreund und **Ehrenmitglied Rudolf Ammon**, der am 13.11.2015 verstarb. Er war Fachreferent für die Lehrmappe sowie Wanderleiter im Bezirk und seiner Ortsgruppe. Am 6.3.2015 verstarb NaturFreund **Erich Reißner**, der langjährig Wanderleiter bei der OG Nürnberg-Eibach war. NaturFreund **Georg Glos** verstarb am 23.10.2015, er war viele Jahre in der Vorstandschaft der OG Fürth tätig. Am 6. März 2016 verstarb **Hermann Börs**, unser ehemaliger Bezirksleiter und langjähriges Mitglied der Ortsgruppe Fürth.

Ehrenamtliche Tätigkeiten:

Bezirksleiter Gerhard Teufel dankte den NaturFreundinnen und NaturFreunden für ihre verdienstvolle Arbeit in den Ortsgruppen und im Bezirk Mittelfranken.

OG Fürth: Ingrid Westphal - Beitragskassierererin und Kassierererin des Bezirks Mittelfranken.

OG Ingolstadt: Beate Augustin – 1. Vorsitzende der OG Ingolstadt seit 2001, davor 2. Vorsitzende ihrer Ortsgruppe.

OG Nbg-Eibach: Erich Reißner – Nachehrung (†2015) – lang verdienter Wanderleiter bei der OG Eibach.

OG Nbg-Eibach: Heinz Troidl – Sport-Referent Bezirk Mittelfranken, und wenn er gebraucht wird, ist er auch für die OG Eibach da.

Ins Präsidium wurden einstimmig per Handzeichen gewählt: Markus Patzig (OG Weißenburg), Reinhard Kramer (OG Nbg-Nord) und Heinz Schrödel (OG Schwabach).

Das Präsidium stellte fest, dass die Einladung zur Bezirkskonferenz fristgerecht erfolgt und dass die Bezirkskonferenz beschlussfähig ist.

Die vorliegende Tagesordnung sowie die Geschäftsordnung wurden einstimmig angenommen.

Die Berichte des Vorsitzenden Gerhard Teufel und der Fachgruppen befinden sich in den Delegierten-Mappen.

Bezirksleiter Gerhard Teufel erwähnte, dass der Bezirk Mittelfranken nur noch 18 Ortsgruppen beinhaltet. Der Antrag, der im Vorjahr von Manfred Eiselt vorlag, wurde überarbeitet, diskutiert und einstimmig angenommen, der Text lag den Delegierten-Mappen bei.

Öffentlichkeitsarbeit gibt es trotzdem. Der Bezirk wird die Ortsgruppen bei ihren Aktivitäten nach

Möglichkeit unterstützen, um so die NaturFreunde bekannter zu machen.

Die Entlastung der Bezirksjugendkasse und der Bezirkskasse erfolgte mit je einer Enthaltung. Die Bezirksleitung wurde einstimmig entlastet.

Schriftführerin Ingeborg Gärtner stellte sich nicht mehr zur Wahl, Ersatz muss gefunden werden.

Janina Körber, delegiert von der Landesjugendleitung und der OG Lauf übermittelte den Delegierten Jugend- und Kinderarbeit jetzt und in Zukunft. Der Vortrag von Janina war aufschlussreich und die gestellten Fragen wurden gleich beantwortet.

Das Budget 2016 wurde einstimmig angenommen. Die Terminplanung wurde ergänzt.

Es war die bisher kürzeste Konferenz, sie verlief sachlich und harmonisch. Bezirksleiter Gerhard Teufel bedankte sich bei der gastgebenden Ortsgruppe Weißenburg, bei den Delegierten und Gästen. Ein Dank galt auch dem Verwaltungs-Team und dem Präsidium.

Die nächste Bezirkskonferenz 2017 wird durch die OG Nbg-Eibach ausgerichtet, sie findet am 18. März 2017 im Sportheim des SV Maiach, 90469 Nürnberg, Finkenbrunn 161 statt.

Berg frei
Ingeborg Gärtner